



## ごあいさつ

日頃より福祉施設いづみえんの運営にご理解・ご協力賜り、まことにありがとうございます。新型コロナウイルスが完全に収束するにはまだ時間がかかりそうですが、施設でのご利用者の生活が快適なものであるよう、今後も予防策をしっかりと行いながら、職員の健康についても守っていきたいと思います。

また、日本全体で新型コロナウイルスが拡がりを見せ、マスクが入手困難であるなか、複数の方からマスクのご寄付をいただきました。この場をお借りしまして、あらためて感謝申し上げます。

報道では医療関係者の頑張りについて取り上げられることは多々ありましたが、私たち高齢者支援・障害者支援施設の努力にはあまりスポットライトが当たることではなく、感染者を多く出した施設は、施設名が報道され風評被害もあったようです。

そんな中でもいづみえんの職員は、ご利用者やご家族から励ましの言葉を数多くいただいたことで、モチベーションを高く保つことができ、リスクや不安がある中でもこれまで頑張ってこれました。あたたかいお言葉をかけていただき、本当にありがとうございました。

まだまだ気が抜けない状況ではありますが、今後も施設職員が一丸となって感染症予防に努めてまいりたいと思います。

なお、例年8月1日に行っております「いづみえん納涼祭」は、感染症予防の観点から、今年度は中止とさせていただきます。

介護事業部 園長 真弓勉

## 法人理念

「働き易い職場を創り、快適なサービスを提供する。」

# いざみえん新入職員紹介

令和2年4月1日からいざみえんに新たに新入職員が入職しました。  
それぞれの意気込みと共に一人ずつ紹介していきます。



介護1課 大森空

入職したばかりで学ぶことが多く、毎日のご利用者との関わりはとても楽しく充実しています。ご利用者により良い生活を届け、頼りにされる1人の前介護士を目指します。



介護2課・石毛かえで

私はご利用者が好きです。職業体験の中でいろんな人と関わった経験を活かし、介護福祉士の資格を取った後も基本を忘れず仕事に努め、一生懸命精進していきたいと思います。



支援1課 山本紗矢

私が入職したきっかけは学生の頃、実習生としていざみえんに来たことでした。その時に出会った職員のようにご利用者と向き合い、支援ができる人となれるよう努めます。



支援2課 藤田千穂

身体機能に対してのリハビリだけでなく、精神的な問題や生活環境の事も含め、ご利用者の生活がより良いものになるよう、精いっぱい取り組んでいきたいと思います。

今年多くの新入職員を迎えることができました。希望を胸にフレッシュなメンバーを加え、大切な人財と共に新たな気持ちで迎える1年にしたいと感じました。

総務課 係長 棚葉琴充

先輩職員から学ぶべきことが多くありますが、先輩職員からだけでなくご利用者と話している中で学ぶべきことも多くあり、日々勉強し知識を身に着けていきます。



介護2課 伊藤綺梨亞

現場で働く上で学ぶことが多く、ご利用者と少しずつ信頼関係を築けることが嬉しいです。今後、ご利用者の立場になって考え、可能性を引き出せる介護を頑張ります。



介護3課 ジェム

専門学校で介護を学んできました。まだまだ分からぬことや出来ないことがあります、これから知識・技術を身につけ、日本語が上手になるように頑張ります。



支援1課 ティア

# 座談会

EPA(経済連携協定)外国人介護福祉士候補2期生として、ウスワさんが介護福祉士国家試験に合格しました。4月から介護福祉士となった気持ちについてお話を聞かせてもらいました。



## Q1 介護福祉士に合格して

頑張って勉強した結果が形になって本当に嬉しいです。仕事をしながら勉強の日々で大変な期間だったが、今は仕事に集中できながらも充実しています。今まで日本語に自信がなく、上司や同僚に助けてもらっていました。今後は、介護福祉士として根拠もとに自信を持っていきたいです。

## Q2 マリア先輩からみて、ウスワは

コミュニケーション力もあり、嫌な仕事や苦手な仕事があるが率直に受け止め、頑張っているのを見てとても尊敬しています。



## Q3 今後の目標

居室担当業務を始め看取りや外出などを経験し、ご利用者と沢山の思い出を作りたいと思っています。今後も介護を続けて、喀痰吸引研修を受講できるようスキルアップを図りたいです。



## Q4 今後の出会うかもしれない、後輩へ向けて

徳心会は勉強のサポートが充実し、日本の先輩もとても応援してくれました。仕事だけでなく、勉強やプライベートの相談がしやすい環境下です。まだまだ仕事でミスもあるけど、上司や同僚が助けてくれ、頑張ろうという気持ちにさせてくれる場所です。



大きな目標を達成し、次のステップへ進み始めたウスワさん。一人の介護福祉士として、EPAの後輩たちの良きお手本になれるよう、今後の活躍が楽しみです。

介護1課 宮本さよ



## 脱水症予防は チームプレイで

この暑い季節、気を付けたい脱水症。いつもより尿の色が濃いと感じたら脱水になっている可能性があります。

脱水症予防のためには、一日に1～1.5㍑の水分を取るのが理想です。



しかし、高齢者は喉の渇きに気づきにくかったり、トイレに行くのが億劫だからと進んで飲まなかったりします。

そこで、職員みんなでこまめな声掛けを行い、水分補給のお手伝いをしています。

この夏もチームプレイで脱水症予防に努めてまいります。

栄養課 龍めぐみ



## 新型コロナウイルス対策として

いすみえんでは毎日、手摺り・テーブル等の共有部分の消毒や、毎食前にご利用者の手指の消毒を実施しています。また、換気や大勢の職員やご利用者が集まらぬように、3密を意識しながら対応を行っています。まだ新型コロナウイルスの終息は見えませんが、気を緩めず日々対応していきます。

介護2課 係長 前田雄貴



## いすみ VOL.59

発行 社会福祉法人 德心会  
福祉施設 いすみえん 広報委員会  
〒146-0093 東京都大田区矢口3丁目1番5号  
TEL. 03-3759-5550 FAX. 03-3759-5634  
発行人 統轄園長 山村修司  
編集人 広報委員長 真弓勉  
発行日 令和2年 7月20日  
E-mail izumien@tokushinkai.jp  
H P <https://tokushinkai.jp/>



盛夏の候、新型コロナウイルスのニュースが昨今騒がれる中ではあります、ご利用者ご家族や、いすみえんを支えて下さるみなさまとをつなぐ大事な役割を担い、今年度も広報誌を発行していきたいと思います。

総務課 係長 森葉琴充

※写真につきましては、ご利用者およびご家族の了解を得て掲載しております。

風  
天